

PRESS RELEASE

6TH WORKING COMMITTEE MEETING VECONAC 20 – 23 JULI 2025 DI HOTEL ROYAL AMBARRUKMO YOGYAKARTA

Veteran Confederation of ASEAN Countries (VECONAC) akan menyelenggarakan pertemuan VECONAC ke-6 pada tanggal 20 sampai 23 Juli 2025 di Hotel Royal Ambarrukmo Yogyakarta. Acara ini mempertemukan perwakilan Veteran negara-negara anggota ASEAN yaitu: Brunei, Cambodia, Laos, Malaysia, Myanmar, Phillipina, Singapura, Thailand, Vietnam dan Indonesia. Indonesia sebagai tuan rumah VECONAC meeting melanjutkan agenda VECONAC meeting tahun 2024 menjadi 37th Executive Borad Meeting dan 24th General Assembly yang kegiatan ini diatur secara bergiliran dari 10 negara anggota VECONAC untuk membahas isu-isu penting dan memperkuat Kerjasama regional.

Untuk diketahui bahwa VECONAC adalah organisasi yang terdiri dari perhimpunan para Veteran dari negara-negara ASEAN, bertujuan untuk mempromosikan solidaritas, persahabatan, dan Kerjasama diantara para anggotanya. Pertemuan akan menjadi *platform* bagi para Veteran untuk saling berbagi pengalaman, mendiskusikan segala tantangan yang dihadapi, dan merumuskan strategi bersama untuk masa akan datang.

VECONAC didirikan pada tanggal 19 Desember 1980 oleh negara-negara Indonesia, Malaysia, Phillipina, Singapura dan Thailand yang bertujuan untuk mempromosikan persahabatan, solidaritas, dan Kerjasama diantara perhimpunan Veteran negara-negara ASEAN. Organisasi ini berkomitmen untuk meningkatkan kesejahteraan para Veteran dan berkontribusi pada perdamaian serta stabilitas regional.

Selama pertemuan, para delegasi terlibat dalam berbagai sesi diskusi, *business meeting* dan kegiatan kunjungan wisata budaya yang dirancang untuk memperkuat hubungan antar anggota dan mempromosikan pemahaman yang lebih dalam tentang isu-isu regional. Pada pertemuan juga membahas draft resolusi yang akan di syahkan dalam pertemuan antara Ketua Veteran negara-negara ASEAN yang direncanakan akan diadakan di Jakarta tanggal 23 - 28 November 2025.

Selain itu, para peserta akan berkesempatan untuk mengunjungi keindahan dan kekayaan budaya Yogyakarta sejak mulai tiba di Bandara Yogyakarta International Airport (YIA) di Kulon Progo, juga akan mengunjungi Candi Borobudur, Museum TNI AU di Lanud Adi Sutjipto termasuk kunjungan ke situs-situs bersejarah dan destinasi wisata terkenal lainnya.